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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２９年９月２７日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

  第５８号議案 平成３０年度教職員定期人事異動方針について

  第５９号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の解嘱並びに

委嘱について

  第６０号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

２ 出席委員

中野教育長 森委員 小川委員 山田委員 加藤委員 平松委員

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

野田教育文化部長 皆元教育文化部次長 滝中央図書館長 堀総務課長 高橋学校教育課

長 森学校給食課長 岩田生涯学習課長 岡本スポーツ課長 善治教育指定管理課長 河

原図書館事務局長 竹田博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

伊藤総務課専任課長 山田総務課課長補佐

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

中野教育長（午後１時３０分開会を宣言）

ただ今から、９月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を小川委員

と山田委員のお二人にお願いいたします。それでは、８月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

中野教育長

ご異議がないようでございますので、８月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第５８号議案 平成３０年度教職員定

期人事異動方針について、ご説明をお願いいたします。 

高橋学校教育課長 

第５８号議案 平成３０年度教職員定期人事異動方針について、別紙案を添えて教育委 
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員会の審議に付するものであります。提案理由は、市民の信託に応え、本市公立小・中 

学校教育の充実・振興を図り、学校に清新の気風を醸成し、教職員の教育意欲を高揚す 

るための定期人事異動方針について、教育委員会の議決を求めるため、本案を提出する 

ものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

中野教育長 

何かございませんか。 

委員 

平成２９年度の定期人事異動の大まかな数字を教えていただきたい。また、小学校から

中学校への異動は、先生方にとって大きく環境が変わりますが、研修等のようなものは

お考えでしょうか。 

高橋学校教育課長 

定期人事異動は毎年２００人から２５０人の規模で行っています。昨年度は小から中へ

８名、中から小へ１３名の異動でした。小中学校教員の免許を持っていますので、どち

らでもしっかりと指導が出来るものでございます。しかし、中学校から小学校への異動

の場合、小さな子どもたちの指導になりますので、校内で経験のある先生と学年を組む

ような配慮をしています。また、中学校では専門教科になりますので、同じ学校の教科

部会等で指導を受けながら進めるようにしています。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

全委員

異議ありません。

中野教育長

ご異議がないようでございますので、第５８号議案 平成３０年度教職員定期人事異動

方針について原案どおり可決いたします。続きまして、第５９号議案 一宮市教育委員

会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の解嘱並びに委嘱について、ご説明をお願い

いたします。 

善治教育指定管理課長 

第５９号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の解嘱並び 

に委嘱について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由

は、実績評価委員会委員の辞任届が提出されたため、一宮市教育委員会指定管理者にか

かる実績評価委員会設置要綱第４条第２項の規定により本案を提出するものです。（別紙

（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

中野教育長 

何かございませんか。 

全委員

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第５９号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員

会委員の解嘱並びに委嘱について原案どおり可決いたします。続きまして、第６０号議

案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、ご説明をお願いします。 

堀総務課長 
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  受付番号第５号から第６号について後援内容説明。 

高橋学校教育課長 

  受付番号第３５号について後援内容説明。 

岩田生涯学習課長 

  受付番号第３６号から第４８号について後援内容説明。 

岡本スポーツ課長 

受付番号第３３号から第３７号について後援内容説明。 

竹田博物館事務局長 

受付番号第１号から第２号について後援内容説明。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

委員 

後援名義にかかる問題があったとは聞いていませんとのことですが、どのように確認し

ているのでしょうか。たとえば生涯学習課などはたくさん許可を出されていますが、ど

のように確認されていますか。 

堀総務課長 

事実上は、周囲から聞こえてくるところで確認することがほとんどです。事業に参加さ

れた方のお声が私どもの耳に入りますのでそちらで確認をしております。 

中野教育長 

事業報告がありますので、その中で改善点等が過去に無かったということですね。 

岩田生涯学習課長 

事業実施後、団体から実施報告をいただいています。そこで、後援名義申請時の内容と

実施後の内容が違っていないか、トラブルが無かったか等を確認し、問題ないと判断し

た場合には後援名義に関わる問題が無かったと解釈をしています。 

中野教育長 

報告書の中身を見ながらいうことですね。他に何かございませんか。 

委員 

  総務課受付番号６番の地域別県民文化大祭典 2017 の参加料について、一宮市では１１月

２３日に開催されるとご説明いただきましたが、参加料 1,000 円は一日券のようなもの

ですか。 

堀総務課長 

  1,000 円で全期間の有料事業の全てに参加できますので、共通券のようなものとなって

おります。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

委員 

  生涯学習課受付番号３６番のアートドッグズ 138 の参加料について、ワークショップの

み有料とありますが、もう少しご説明いただけますか。 

岩田生涯学習課長 

  当事業は木型の犬を作成し、まちに飾るもので、団体が用意した材料費等に当てるため

500 円を徴収すると聞いています。 
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委員 

  例年参加していますので補足説明をさせていただきますと、この事業は犬をモチーフと

したアートをまちに飾るという事業で、駅前ロータリーから本町に飾られます。飾るだ

けならば無料で参加できます。ワークショップというのは、犬の形に切ったベニヤ板を

500 円で購入して、そこに自分で絵を書いて飾ります。500 円は材料費ということです。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員

異議ありません。

中野教育長

ご異議がないようでございますので、第６０号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用

について原案どおり可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次

に報告事項をお願いいたします。なお、学校教育課の報告には、開示しない資料がある

との連絡を受けておりますので、最後に聴取します。 

報 告 事 項 

野田教育文化部長 

９月定例市議会における教育委員会関係の一般質問について（別紙資料に基づいて説明）。 

堀総務課長 

  隣接校選択制について 

森学校給食課長

  学校給食における異物混入について

岩田生涯学習課長 

  平成２９年度文化講演会について、生涯学習情報 No.４４ 平成２９年度後期版について 

善治教育指定管理課長 

  一宮市スケート場の開場について 

河原図書館事務局長 

  特別整理期間に伴う休館のお知らせについて、「子ども読書のまち宣言」啓発ポスターの

優秀作品展の開催について 

竹田博物館事務局長 

  一宮市博物館開館３０周年記念特別展「没後６０年川合玉堂」開催について、一宮市尾

西歴史民俗資料館特別展「美濃路四川」開催について 

中野教育長

  ここで学校教育課の報告がございますが、開示しない資料がありますので秘密会として

聴取したいと思いますがいかがでしょうか。

各委員

  異議ありません。

中野教育長

  ではこれより秘密会に移ります。学校教育課からの報告をお願いします。

高橋学校教育課長
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第三者調査委員会の提言について、全国学力・学習状況調査について

中野教育長

  ありがとうございました。学校教育課の報告が終わりましたので、秘密会を終了します。

そ の 他 

堀総務課長 

  １０月の手をつなぐ子らの運動会について、１０月・１１月・１２月・１月の定例教育

委員会の日程について、１０月定例教育委員会後の市長・教育委員・学校長との懇談会

について、１月定例教育委員会前の学校給食交歓会について

閉 会 宣 言

中野教育長 

これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教  育  長 

委   員 

委   員 


